

3学年だよ！



令和5年9月29日

もうすぐ 3年生も折り返し！

先日ははしリンピック 2023 では、たくさんのご声援をいただきありがとうございました。興味走では、友だちと協力しながら大きな声を出して借り人を探している子どもたちの姿がありました。暑い中でも、楽しそうに取り組んでいる子どもたちのキラキラした笑顔が印象的でした。

さて、3年生も折り返しの時期となり、来週末には子どもたちに通知表を手渡します。よくできたところを褒めていただき、3年生後期に向けて励ましの声を掛けていただければと思います。



《お知らせとお願い》

○マラソン記録会について

10月12日（木）に、マラソン記録会が開催されます。3年生は、低学年より距離が伸び、寺山公園を1周半走るコースとなります。体育の時間に、自分のペースで走る練習を行っています。頑張る子どもたちへ、応援をよろしくお願ひします。

当日は、水筒や汗ふきタオルを持たせてください。また、当日の天候や体調などによって体が冷えることもあります。必要に応じて体育着の長袖、長ズボンを持たせてください。コースや日程の詳細は、先日配付されたお便りをご覧ください。

○Web 校内絵画展

10月20日(金)～10月25日(水)に、Web 校内絵画展が行われます。3年生は「こんな木で遊びたい」、「お話の絵」という2つの題材で絵を描いています。2つの作品のうち、どちらかを展示します。どちらも楽しそうに絵を描いていました。ぜひ、ご覧ください。

○今後使用する学習用具について

コンパス

算数(下)「円と球」という単元にて、10月中旬頃からコンパスを使用する予定です。7月の学年行事後に配付されたコンパスを確認してください。担任から連絡がありましたら、記名をして持たせてください。

書き初め道具

12月から1月にかけて、書き初めを行います。それに伴い、書き初め用の下敷きや筆などの斡旋販売を行います。太筆に名前を入れるため、少し早いです。10月中旬に注文をとらせていただきます。申込み用封筒を持たせますので、**購入を希望される方は代金を入れて10月13日(金)までに提出**してください。

なお、書き初め用の筆を使わずに、現在使用している筆でも書き初めをすることはできます。その際は、今使用している筆を根元までふさふさにしてから使用することをお勧めします。また、販売店で購入されても、小学校を卒業された上のお子さんの道具を使っただけでも構いません。

実物見本を確認されたい方は、担任までご連絡ください。

◎必要な道具

- 書き初め用筆(購入される方は、6号程度の太さがいいかと思います。)
- 書き初め用の長い下敷(必ず用意してください。)

